



**Nombre de alumno:**

**Gloria Villatoro Hernández.**

**Nombre del profesor:**

**Lic. Gabriela García Pérez.**

**Nombre del trabajo:**

**Ensayo.**

**Materia:**

**Prácticas clínicas de enfermería.**

**Grado: 6to Cuatrimestre.**

**Grupo: A**

Pichucalco; Chiapas a 01 de agosto de 2020.

## **Técnicas de enfermería**

En la actualidad existen diferentes técnicas de enfermería que corresponden a una serie de métodos y acciones dirigidas al cuidado individualizado que debe realizar el personal de enfermería como parte del rol que corresponda a pacientes cuyos diagnósticos acrediten intervenciones específicas hacia patologías o a fin de lograr los objetivos y satisfacer las necesidades de los pacientes.

Algunas de las técnicas de las cuales se abordó y por la importancia en los hospitales, se deben llevar a cabo, ya que, con ello, se pueden salvaguardar la salud.

Es importante mencionar que cada una de las labores que ejerce el personal de enfermería, antes de ser ejecutadas, están regidas por normas como en el caso de transfusión sanguínea, instalación de catéteres, hemodiálisis, así como acciones que favorecen a la disminución de riesgo por infecciones, control y epidemiología de riesgo de infecciones nosocomiales.

Cada intervención está relacionada a las teorías con las cuales se han creado técnicas que, por ende, son específicas y concisas, a fin de lograr los objetivos en cada uno de los procedimientos y acciones de manera eficiente, veraz y oportuna.

Ahora bien de las principales acciones que corresponden a esta área susodicha, la corroboraron por medio de expedientes clínicos y hojas de enfermería proceder a los 10 correctos, identificación del paciente, garantizar que se requiere el procedimiento, y no sólo hacer uso de ello, cada una de las acciones que se realice debe de estar perfectamente detallado en las notas, contar con el correcto lavado de manos antes de realizar cada una de dichas acciones así como el lograr una integra comunicación con el personal médico y el paciente y no menos, la familia.

En cada una de las técnicas que corresponden pudiendo ser cateterismo, aspiración de secreciones, transfusión, diálisis o hemodiálisis conocer las teorías es una de las herramientas primordiales, seguido de la seguridad física ante el ambiente del paciente y propia, explicación del procedimiento a realizar, así como pedir la colaboración del paciente para facilitar estas acciones o en casos específicos con la familia, antes de ser realizadas.

Otra de las acciones que favorecen a una buena técnica de procedimientos es reunir material y equipo, así como ser conocedor de ello, crear un campo estéril y facilitar lo siguiente con la posición de ambas partes, enfermero o paciente.

El personal de enfermería debe tener en cuenta el rol que ejerce en cada una de estas actividades y procedimientos, efectos secundarios, así como los aspectos legales y normas que las rigen.

El conocer las técnicas de enfermería y ejercer las a manera que sean requeridas alude al positivismo, lo cual se verá reflejado en el crecimiento de nuevas técnicas que faciliten el desarrollo íntegro y ser compartidas para cumplir objetivos específicos propios en cada uno de los pacientes que las requieran minimizando riesgos de recaídas y dando efectívísimo en diversos eventos próximos.

Actualmente existen diversidad de técnicas, pero estas no difieren de los objetivos, van desde el correcto lavado de manos como antes mencionaba, hasta los primeros auxilios y muchos más procesos complejos, las cuales servirán como herramienta para el enfermero, de esa forma poder tratar a aquellos que se encuentren bajo su cuidado.